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     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO” 

 
VERBALE N. 2 - ANNO 2019 

 

 
 Il giorno 26.03.2019, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in 
Cesena, in via Aldini, 22, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Marcatelli Tommaso – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BAIARDI MATTIA P MARCATELLI TOMMASO 
P BATTISTINI GIANLUCA AG MILELLA FELICE 

AG BRAY LUIGI P PISCAGLIA CRISTIAN 
AG CAMPIDELLI ANDREA AG POLLARINI TOMMASO 
P DOMENICHINI DANIELE P ROSSI FRANCESCO 

AG GILETTO LAZZARO 
GIADA 

// // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 Consiglieri, sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 11 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
 



 
ORDINE DEL GIORNO: 

1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del presidente; 
4. Discussione sul ruolo e la funzione del Quartiere; 
5. Collegio dei presidenti del 4 marzo: presentazione progetto “Controllo del vicinato – 

Occhi aperti su Cesena”; 
6. Segnalazioni di cittadini intervenuti alla riunione del 4 febbraio scorso: richieste 

inviate agli uffici com.li e risposte ricevute; 
7. Programmazione incontro con Ufficio Ambiente per problematiche di inquinamento 

acustico; 
8. Iniziative/collaborazioni anno 2019: eventuali aggiornamenti; 
9. Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO  
Viene approvato il verbale della precedente riunione del Consiglio di Quartiere. 
 
SECONDO PUNTO 
Sono presenti alcuni residenti per segnalazioni e problematiche: 

- Attività commerciali presenti in Subb. Federico Comandini angolo Viale Europa 
(cartoleria, parrucchieri) segnalano un serio problema di insicurezza e degrado 
causati dalla presenza stanziale di un gruppo di persone sbandate, in prossimità 
del distributore automatico di alcolici, attivo H. 24 presso la tabaccheria. Tali 
presenze sono state segnalate più volte a Carabinieri e Vigili Urbani, poiché 
bivaccano nel limitrofo parcheggio (privato ad uso pubblico) in gestione ad ATR che 
è dotato di cancelli con chiusura notturna. Segnalano, inoltre, la scarsa pulizia del 
parcheggio, l’illuminazione non adeguata e la presenza di parchimetro nell’angolo 
interno, più buio e insicuro. 

(Segue lettera) 
 
TERZO PUNTO 
Non ci sono comunicazioni. 
 
QUARTO PUNTO 
Si è affrontato il tema della reale funzione del quartiere “al servizio dei cittadini”, sul 
meccanismo di elezione, anche con lista unica e senza raggruppamenti politici per ridare 
a tale “organismo di intermediazione” un reale senso di rappresentanza e di funzione 
partecipativa (che recentemente, col sistema di “Carta bianca”, è stato ulteriormente 
svuotato di senso e di capacità). Poiché tutte le forze politiche sembrano intenzionate a 
proporre altre modifiche innovative, non si ritiene necessario produrre un documento del 
quartiere. 
 
QUINTO PUNTO 
In merito al progetto “Controllo di vicinato – Occhi aperti sulla città” discusso in più 
occasioni dal Collegio dei presidenti e approvato con la seduta del 4 marzo scorso, si 
prende atto delle modalità di presentazione del progetto, che si svolgeranno presso i 
diversi Quartieri con sedute pubbliche, a partire da quelli periferici, così come dalla 
documentazione ricevuta dal Collegio (volantino e opuscolo informativo), dei quali i 
consiglieri hanno preso visione nei giorni scorsi. 
 



 
 
SESTO PUNTO 
In riferimento a quanto emerso nel Consiglio del 4 febbraio scorso si verifica quanto 
ricevuto in risposta alle diverse segnalazioni e lettere diramate ai diversi uffici. In 
riferimento all’illuminazione di Galleria Isei si riproporrà un sollecito e un incontro con gli 
uffici per dirimere la questione. 
(Segue email) 
 
SETTIMO PUNTO 
Allo stesso modo, per quanto riguarda la nota problematica di disturbo acustico per vicolo 
dell’Orto, si provvederà a fissare un incontro con l’ufficio Ambiente, che si è reso 
disponibile in tal senso, con la partecipazione dei residenti che hanno segnalato la cosa. 
 
OTTAVO PUNTO 
Il consigliere Piscaglia aggiorna i consiglieri in merito ai fondi ancora disponibili a bilancio 
e alle nuove proposte di collaborazione pervenute: 
- l’associazione C.A.I.M.A. onlus propone il corso “Ginnastica della Memoria” da svolgere 
dal 24 aprile al 29 maggio 2019, dalle 17.45 alle 19.15 (presso la sala Assiprov di via 
Serraglio); 
- l’Associazione Calligraphie propone “Cantieri Cristallino” presso la sede di corte 
Zavattini, progetto culturale che si svolgerà da marzo a giugno 2019, con mostre, incontri 
e workshop per studenti universitari, un corso di formazione per insegnanti e laboratori 
d’arte per le scuole del territorio. 
Valutate le proposte pervenute, nonché i fondi a bilancio ancora da destinare per le 
diverse attività, il Consiglio stabilisce di concedere i seguenti contributi: 
- al progetto “Ginnastica della Memoria” proposto da C.A.I.M.A. onlus 400,00 €; 
- al progetto “Cantieri Cristallino” proposta da Calligraphie 700,00 €. 
(Seguono lettere) 
 
NONO PUNTO 
Il consigliere Rossi, referente per il nostro quartiere, fa un resoconto circa gli esiti della 
colletta alimentare dei Quartieri che si è svolta lo scorso 16 marzo. Come di consueto, 
sono state coinvolte alcune attività commerciali: il supermercato via Gaspare Finali e il 
supermercato di via Roversano. Quest’anno sono state proficuamente impiegate le forze 
dei volontari del WWF e del Centro di aggregazione giovanile Binario 5. 
 
La seduta è tolta alle ore 22,10 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
       
     
         il presidente 
                   dott. Tommaso Marcatelli  


